

ИНДУСТРИАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА

сетевой научно-практический журнал • ISSN 2949-1886

Выходит семь раз в год

№ 2, 2025

Издается с 2000 года
Выписка из реестра
зарегистрированных
средств массовой ин-
формации по состоянию
на 20.02.2023

Регистрационный номер
и дата принятия
решения о регистрации:
серия ЭЛ № ФС77-84763
от 17.02.2023

Выдан: Федеральная
служба по надзору в
сфере связи, информа-
ционных технологий и
массовых коммуникаций
(Роскомнадзор)
(<https://rkn.gov.ru/mass-communications/reestr/edia/?id=342328&page=>)

ISSN 2949-1886
(<https://portal.issn.org/resource/ISSN/2949-1886>)

Все права защищены

Перепечатка материа-
лов только
с разрешения
редакции журнала

Авторские материалы
рецензируются
и не возвращаются.
Редакция сохраняет
за собой право произ-
водить сокращения и
редакционные измене-
ния рукописи

Точка зрения авто-
ров статей может не
совпадать с мнением
редакции

РЕДАКЦИОННЫЙ СОВЕТ

Председатель:

Соколов Алексей Павлович – доктор экономических наук, профессор, профессор кафедры менеджмента и маркетинга Владимирского государственного университета им. А. Г. и Н. Г. Столетовых.

Заместитель председателя:

Санташов Андрей Леонидович – доктор юридических наук, доцент, профессор 25 кафедры Военного университета имени князя А. Невского Министерства обороны Российской Федерации; профессор кафедры уголовного права и криминологии Северо-Западного института (филиала) Московского государственного юридического университета имени О. Е. Кутафина (МГЮА).

Члены редакционного совета:

Абдулкадыров Арсен Саидович – кандидат экономических наук, доцент, старший научный сотрудник научно-исследовательского института «Управление, экономика, политика и социология» Дагестанского государственного университета народного хозяйства.

Алтухов Анатолий Иванович – доктор экономических наук, профессор Академии РАН, заведующий отделом территориально-отраслевого разделения труда в АПК Федерального научного центра аграрной экономики и социально-го развития сельских территорий – Всероссийского научно-исследовательского института экономики сельского хозяйства.

Барков Алексей Владимирович – доктор юридических наук, профессор, профессор кафедры гражданского права Военного университета Министерства обороны Российской Федерации.

Борисова Лилия Владимировна – кандидат юридических наук, доцент, старший научный сотрудник сектора процессуального права Института государства и права Российской академии наук.

Гриджина Александра Владимировна – доктор экономических наук, профессор, заведующая кафедрой государственного управления и права Московского политехнического университета.

Демченко Максим Владимирович – кандидат юридических наук, доцент, заместитель декана юридического факультета по научной работе; доцент департамента правового регулирования экономической деятельности юридического факультета Финансового университета при Правительстве Российской Федерации.

Джанчарова Гульнара Каримхановна – кандидат экономических наук, доцент, заведующий кафедрой политической экономии и мировой экономики, Российский государственный аграрный университет – МСХА имени К. А. Тимирязева.

Дмитриев Юрий Алексеевич – доктор экономических наук, профессор, профессор кафедры менеджмента и маркетинга Владимирского государственного университета им. А. Г. и Н. Г. Столетовых.

Кузнецов Александр Павлович – доктор юридических наук, профессор, заслуженный деятель науки Российской Федерации, заслуженный юрист Российской Федерации, профессор кафедры уголовного и уголовно-исполнительного права Нижегородской академии МВД РФ.

Родинова Надежда Петровна – доктор экономических наук, профессор, руководитель образовательной программы «Управление персоналом», профессор кафедры менеджмента и государственного муниципального управления Московского государственного университета технологий и управления им. К. Г. Разумовского (Первый казачий университет).

Ответственность за достоверность рекламных объявлений несут рекламодатели

Журнал представлен на сайте в свободном бесплатном доступе в полнотекстовом формате

Сайт в информационно-телекоммуникационной сети Интернет:
<https://indecon.ru>

Учредитель:
ООО «УДПО», г. Вологда
(<https://pegaspress.ru>)

Издатель:
ООО «УДПО», г. Вологда
(<https://pegaspress.ru>)

Адрес издателя, редакции: 160033, Вологодская обл., г. Вологда, ул. Текстильщиков, д. 20А, оф. 1
тел/факс:
+7-495-361-72-37
izd-pegas@yandex.ru

Дата выхода в свет:
30.04.2025

© ООО «УДПО»

Рыжов Игорь Викторович – доктор экономических наук, профессор, профессор кафедры экономики и управления Череповецкого государственного университета.

Санду Иван Степанович – доктор экономических наук, профессор, заслуженный деятель науки РФ, заведующий отделом экономических проблем научно-технического развития АПК Федерального научного центра аграрной экономики и социального развития сельских территорий – Всероссийского научно-исследовательского института экономики сельского хозяйства.

Скаков Айдаркан Байдекович – доктор юридических наук, профессор, профессор кафедры уголовного права и организации исполнения наказаний Костанайской академии МВД Республики Казахстан им. Ш. Кабылбаева (Республика Казахстан).

Скрипченко Нина Юрьевна – доктор юридических наук, доцент, профессор кафедры уголовного права и процесса Северного (Арктического) федерального университета.

Столярова Алла Николаевна – доктор экономических наук, доцент, профессор базовой кафедры торговой политики Российского экономического университета им. Г. В. Плеханова; профессор кафедры менеджмента и экономики Государственного социально-гуманитарного университета.

Федотова Гилян Васильевна – доктор экономических наук, доцент, ведущий научный сотрудник Федерального исследовательского центра «Информатика и управление» РАН.

Чеботарев Станислав Стефанович – доктор экономических наук, профессор, заслуженный деятель науки РФ, профессор кафедры безопасности жизнедеятельности Финансового университета при Правительстве Российской Федерации; директор департамента экономических проблем развития ОПК ЦНИИ экономики, информатики и систем управления.

Шабанов Вячеслав Борисович – доктор юридических наук, профессор, заведующий кафедрой криминалистики Белорусского государственного университета (Беларусь).

Шкодинский Сергей Всеволодович – доктор экономических наук, профессор, заведующий кафедрой экономической теории Московского государственного областного университета.

Яблочников Сергей Леонтьевич – доктор педагогических наук, профессор, заведующий кафедрой экологии, безопасности жизнедеятельности электропитания Московского технического университета связи и информатики.

Главный редактор:

Соколов Алексей Павлович – доктор экономических наук, профессор.

Журнал включен в Перечень рецензируемых научных изданий, в которых должны быть опубликованы основные научные результаты диссертаций на соискание ученой степени кандидата наук, на соискание ученой степени доктора наук, по специальностям: 5.2.1 – Экономическая теория; 5.2.2 – Математические, статистические и инструментальные методы в экономике; 5.2.3 – Региональная и отраслевая экономика; 5.2.4 – Финансы; 5.2.5 – Мировая экономика; 5.2.6 – Менеджмент (экономические науки).

INDUSTRIAL ECONOMICS

online scientific-practical journal • ISSN 2949-1886

It comes out 7 times a year

№ 2, 2025

Published since 2000

Extract from the register
of registered mass media
as of 02/20/2023

Registration number and
date of the decision
on registration:
series EI N FS77-84763
dated February 17, 2023

Issued: Federal Service
for Supervision
of Communications,
Information
Technology and Mass
Communications
(Roskomnadzor)
(<https://rkn.gov.ru/mass-communications/reestr/edia/?id=342328&page=>)
ISSN 2949-1886
(<https://portal.issn.org/resource/ISSN/2949-1886>)

All rights reserved.
Reprint of materials only
with the permission
of the publisher

Copyright materials are
reviewed and not returned

The editors reserve
the right to The editors
reserve the right to make
reductions and editorial
changes to the manuscript

EDITORIAL BOARD

Editor-in-Chief:

Sokolov Aleksey P. – Doctor of Economics, Professor, Professor of the Department of Management and Marketing Vladimir State University named after A. G. and N.G. Stoletovs.

Deputy Editor-in-Chief:

Santashov Andrey L. – Doctor of Law, Associate Professor, Professor of the 25th Department of the Military University named after Prince A. Nevsky of the Ministry of Defense of the Russian Federation; Professor of the Department of Criminal Law and Criminology of the North-West Institute of the Moscow State Law University named after O.E. Kutafin.

Associate Editors:

Abdulkadyrov Arsen S. – Candidate of Economic Sciences, Associate Professor, Senior Researcher of the Research Institute «Management, Economics, Politics and Sociology» of the Dagestan State University of National Economy.

Altukhov Anatoly I. – Doctor of Economic Sciences, Professor of the RAS, Head of the Department of Territorial-Branch Labor Division in Agro-industrial Complex, Federal Research Center of Agrarian Economy and Social Development of Rural Areas – All-Russian Research Institute of Agricultural Economics.

Barkov Alexey V. – Doctor of Law, Professor, Professor of the Department of Civil Law, the Military University of the Ministry of Defense of the Russian Federation.

Borisova Lilia V. – Ph.D. in Law, Associate Professor, Senior Researcher of the Sector of Procedural Law of the Institute of State and Law of the Russian Academy of Sciences.

Gridchina Alexandra V. – Doctor of Economics, Professor, Head of the Department of Public Administration and Law, Moscow Polytechnic University.

Demchenko Maksim Vladimirovich – PhD in Law, Associate Professor, Deputy Dean of the Faculty of Law for Research; Associate Professor of the Department of Legal Regulation of Economic Activities of the Faculty of Law of the Financial University under the Government of the Russian Federation.

Dzhancharova Gulnara K. – Candidate of Economic Sciences, Associate Professor, Head of the Department of Political Economy and World Economy, Russian State Agrarian University – Moscow Agricultural Academy named after K.A. Timiryazev.

Dmitriev Yury A. – Doctor of Economics, Professor, Professor of the Department of Management and Marketing, Vladimir State University named after Alexander and Nikolay Stoletovs.

Kuznetsov Alexander P. – Doctor of Law, Professor, Honored Scientist of the Russian Federation, Honored Lawyer of the Russian Federation, Professor of the Department of Criminal and Criminal Law of the Nizhny Novgorod Academy of the Ministry of Internal Affairs of the Russian Federation.

Rodinova Nadezhda P. – Doctor of Economics, Professor, head of the educational program «Personnel Management», professor of the Department of Management and State Municipal Administration Moscow State University of Technology and Management K. G. Razumovsky (First Cossack University).

The point of view of the authors of articles may not coincide with the opinion of the editors

Responsibility for the accuracy of advertisements lies with advertisers

The journal is presented on the website in free access in full-text format
Website:
<https://indecon.ru>

Founder of the media:
Limited Liability Company
«University of Continuing Professional Education»

Address of the publisher, editorial office:
160033,
Vologda, ul. Tekstilschikov, d. 20A, office 1
tel./fax: +7-495-361-72-37
izd-pegas@yandex.ru

Date of publication:
April 30, 2025

© «University of Continuing Professional Education»

Ryzhov Igor V. – Doctor of Economics, Professor, Professor of the Department of Economics and Management of Cherepovets State University;

Sandu Ivan S. — Doctor of Economic Sciences, Professor, Honored Scientist of the Russian Federation, Head of the Department of Economic Problems of Scientific and Technical Development of the Agro-Industrial Complex, Federal Research Center of Agrarian Economy and Social Development of Rural Areas – All-Russian Research Institute of Agricultural Economics.

Skakov Aydarkan B. – Doctor of Law, Professor, Professor of the Department of Criminal Law and Penitentiary Service, Kostanay MIA Academy of the Republic of Kazakhstan named after S. Kabyibaev (the Republic of Kazakhstan).

Skripchenko Nina Y. – Doctor of Law, Associate Professor, Professor of the Department of Criminal Law and Criminal Procedure, Northern (Arctic) Federal University.

Stolyarova Alla N. – Doctor of Economics, Associate Professor, Professor of the Basic Department of Trade Policy of the Russian University of Economics named after G.V. Plekhanov; Professor of the Department of Management and Economics of State Social and Humanitarian University.

Fedotova Gilyan V. – Doctor of Economics, Associate Professor, Leading Researcher of the Federal Research Center for Informatics and Control of the Russian Academy of Sciences.

Chebotarev Stanislav S. – Doctor of Economics, Professor, Honored Scientist of the Russian Federation, Professor of the Department of Live Safety, Financial University under the Government of the Russian Federation; Joint Stock Company Central Research Institute of Economics, Informatics and Management Systems, Department of Economic Problems of the Defense Industry Development.

Shabanov Vyacheslav B. – Doctor of Law, Professor, Head of the Department of Forensic Science, Belarusian State University.

Shkodinsky Sergey V. – Doctor of Economics, Professor, Head of the Department of Economic Theory, Moscow Region State University.

Yablochnikov Sergey L. – Doctor of Pediatric Sciences, Professor, Head of the Department of Ecology, Life Safety and Power Supply Moscow Technical University of Communications and Informatics, Moscow, Russia.

Editor-in-Chief:

Sokolov Aleksey P. – Doctor of Economics, Professor.

Journal was included in the List of peer-reviewed scientific publications in which the main scientific results of dissertations for the degree of candidate of science, for the degree of doctor of science should be published, on specialties: 5.2.1 – Economic theory; 5.2.2 – Mathematical, statistical and instrumental methods in economics; 5.2.3 – Regional and sectoral economy; 5.2.4 – Finance; 5.2.5 – World economy; 5.2.6 – Management (economic sciences).

Научно-практический рецензируемый журнал «Индустриальная экономика»

«Индустриальная экономика» – российский научно-практический журнал общэкономического содержания. Основан в 2000 году как «Вопросы регулирования ТЭК: Регионы и Федерация» (до 2020 года), а с 2020 года носит современное название – «Индустриальная экономика». Издание включено в систему Российского индекса научного цитирования (РИНЦ), индексируется в Научной электронной библиотеке eLIBRARU.RU (Россия), ULRICHSWEB™ GLOBAL SERIALS DIRECTORY (США), JOURNAL INDEX.net (США), INDEX COPERNICUS INTERNATIONAL (Польша), EBSCO Publishing (США).

Решением Высшей аттестационной комиссии при Министерстве науки и высшего образования Российской Федерации (ВАК при Минобрнауки России) журнал включен в Перечень рецензируемых научных изданий, в которых должны быть опубликованы основные научные результаты диссертаций на соискание ученой степени кандидата наук, на соискание ученой степени доктора наук, по специальностям: 5.2.1 – Экономическая теория; 5.2.2 – Математические, статистические и инструментальные методы в экономике; 5.2.3 – Региональная и отраслевая экономика; 5.2.4 – Финансы; 5.2.5 – Мировая экономика; 5.2.6 – Менеджмент (экономические науки).

Основные темы публикаций:

– 5.2 – Экономические науки.

- экономическая теория;
- денежно-кредитная, инвестиционная и структурная политика;
- социальная сфера;
- экономика регионов;
- экономика отраслевых рынков, антимонопольная политика;
- экономика предприятия, проблемы собственности, корпоративного управления, малого бизнеса;
- мировая экономика;
- экономическая история

Аудитория: экономисты-исследователи; преподаватели и студенты вузов; аналитические подразделения крупных предприятий, корпораций и банков; руководители федеральных и региональных органов власти.

Авторы: ведущие ученые, крупнейшие представители отечественной и зарубежной экономической мысли.

Scientific-practical peer-reviewed journal «Industrial Economics»

«Industrial Economics» is a Russian theoretical and scientific-practical journal of general economic content. It was founded in 2000 as “Regulatory Issues of the Fuel and Energy Complex: Regions and the Federation” (until 2020), and since 2020 it has a modern name – “Industrial Economy”. The publication is included in the Russian Science Citation Index (RSCI), indexed in: Scientific Electronic Library eLIBRARU.RU (Russia), ULRICHSWEB™ GLOBAL SERIALS DIRECTORY (USA), JOURNAL INDEX.net (USA), INDEX COPERNICUS INTERNATIONAL (Poland), EBSCO Publishing (USA).

By the decision of the Higher Attestation Commission at the Ministry of Science and Higher Education of the Russian Federation (Higher Attestation Commission under the Ministry of Education and Science of the Russian Federation), the journal was included in the List of peer-reviewed scientific publications in which the main scientific results of dissertations for the degree of candidate of science, for the degree of doctor of science should be published, on specialties: 5.2.1 – Economic theory; 5.2.2 – Mathematical, statistical and instrumental methods in economics; 5.2.3 – Regional and sectoral economy; 5.2.4 – Finance; 5.2.5 – World economy; 5.2.6 – Management (economic sciences).

The main topics of research:

– 5.2 – Economic Sciences.

- Economic theory;
- Monetary, investment and structural policies;
- Social sphere;
- Regional economy;
- Economics of industry markets, antitrust policy;
- Enterprise economics, problems of ownership, corporate governance, small business;
- World economy;
- Economic history

Audience: researchers of economics and law; university lecturers and students; analytical and law departments of large enterprises, corporations and banks; leaders of federal and regional authorities.

Authors: leading scientists, representatives of Russian and foreign economic thought.

СОДЕРЖАНИЕ

ЦИГИПАЛО О. П. Современные стратегии риск-менеджмента в финансовом лизинге: обзор и анализ.....	10
СИДОРЧУКОВА Е. В., ЗАВГОРОДНЯЯ Е. В., СЕРГИЕНКО Е. А., РУКИНОВА В. В. Стратегические методы оценки результатов деятельности ООО «Алькор и Ко» и ООО «Екатеринбург яблоко».....	18
АРСЕНЯН А. А. Текущее состояние и перспективы развития розничного сегмента финансового рынка России.....	25
БОНДАРЕНКО Д. В., ГРОМОВА Н. В. Импортозамещение в промышленности как фактор обеспечения экономической безопасно- сти в условиях отрицательного проявления глобализации.....	31
БУЛАТОВА Э. И., ХАЛИКОВА Р. Р. Современное состояние ипотечного жилищного кредитования.....	38
КОЛМЫЧЕНКО Т. О., ГАЛКИНА А. Г. Формы и инструменты государственной поддержки социального предпринимательства.....	44
ЗЕМЛЯЧЕВА О. А. К вопросу о деятельности микрофинансовых организаций в Республике Крым.....	50
ОЛЕЙНИК А. Н., БОЛОТНОВА Е. А., КОБЕЦКАЯ А. И., ШУЛЬЦ С. А. Анализ эффективности использования основных средств в организации ООО «Кирпили»..	58
КОВАЛЕВА И. В., СЕМИНА Л. А., ПИСЛЕГИНА Н. В. Развитие молочнопродуктового подкомплекса в системе продовольственной безопасности Российской Федерации.....	65
КУЛДУЕВ У. М. Развитие системы обеспечения экономической безопасности региона (на примере деятельности Управления Федерального казначейства по Республике Дагестан).....	73
МИЩЕНКО Е. В., ХМЕЛЬНИЦКАЯ А. Б., ЯРАНЦЕВА М. И., ВЕРЖИКОВСКИЙ Д. Н., ДОМНИН З. П. Методы оценки влияния генеративного ИИ на восприятие бренда: от текста до визуального контента.....	82
МУСТАФИНА А. А., ДАУТОВА А. Р. Совершенствование методов анализа кредитоспособности индивидуальных заемщиков в условиях повышения процентных ставок.....	90
ПЕТРОВА Е. Применение авторегрессий большого порядка для прогнозирования временных рядов на примере изменения цен на цинк.....	95
ПИЛОВА Ф. И., АРГАШОКОВА А. А., ЗАГАШТОКОВА Д. А. Анализ финансового состояния предприятия и пути его улучшения.....	102

НИКУЛЬНИКОВ Н. В., ИВАЕВ М. И., ГРАФ К. В., ЗАХАРОВА С. А. Роль облачных решений в современных информационных системах планирования ресурсовпредприятия.....	109
КАШТАНОВ В. В., РОМАНОВ В. В. Эволюция производственных процессов в оборонно-промышленном комплексе: искусственный интеллект и Индустрия 4.0 в выполнении государственных оборонных заказов.....	116
ЧЕРНЯВСКАЯ С. А., ЧЕРНЕЙКО Н. А., ЛАМАНОВ Б. В. Структура социальных выплат по Краснодарскому, Ставропольскому краям и Ростовской области.....	122
БУРСА И. А., КОЛБАСНИКОВА М. А., МАТВЕЕВА В. А. Анализ инвестиционной привлекательности ЗАО КСП «Хуторок» Новокубанского района и пути ее повышения.....	129
БАТАНОВ Ф. А. Техническая и технико-экономическая неопределенности в НИОКР и инновационных проектах: углубленный обзор.....	137
АЛИХАДЖИЕВА А. С., ГРЕБЕННИКОВА А. А., МАСЛЯКОВ В. В. Функции органов местного самоуправления в сфере управления отходами.....	144
ЧЕРНЯВСКАЯ С. А., ПОДЛУЖНЫЙ Д. В., БАРТУЛИ А. Е. Экономический анализ затрат в животноводстве: пути оптимизации и повышения эффективности.....	152
КИСЕЛЕВ И. С. Модели интеграции бизнес-аналитики в процесс управления программами.....	162
ЧЕРКАСОВА А. Д., ГОРБАЧЕВА Т. А. Риски виртуального банковского бизнеса.....	168
ПАРФЕНОВ Д. К. Проблемы рынка высокотехнологичной продукции Российской Федерации.....	177
ПАЛЬМОВ С. В., АКУНИШНИКОВА В. В. Компьютерное зрение как одна из ключевых технологий будущего.....	186
БУРСА И. А., САВИНСКАЯ Н. А., КОРОЛЕВА О. Ю. Оценка эффективности инвестиционной политики ООО «Кубаньлесстрой».....	192
ЛЫГИНА Д. А., СНЫЧЕНКО Е. Е. Реинжиниринг HR-процессов: привлечение и удержание талантов.....	201
ХАЧЕВ М. М., КОКОВ Н. С., КОКОВА С. Ф. Реализация институциональной стратегии управления процессом регионального развития (на примере Кабардино-Балкарской Республики).....	207
ПРАВИЛА ОФОРМЛЕНИЯ, ПРЕДСТАВЛЕНИЯ И ПУБЛИКАЦИИ СТАТЕЙ В ЖУРНАЛЕ «ИНДУСТРИАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА».....	211

CONTENT

TSIGIPALO O. P. Modern risk management strategies in finance lease: review and analysis.....	10
SIDORCHUKOVA E. V., ZAVGORODNAYA E. V., SERGIENKO E. A., RUKINOVA V. V. Strategic methods for evaluating the performance of «Alcor & Co» and «Yekaterinburg Yabloko LLC»...	18
ARSENYAN A. A. The current state and development prospects of the retail segment of the russian financial market..	25
BONDARENKO D. V., GROMOVA N. V. Import substitution in industry as a factor of ensuring economic security under the negative manifestation of globalisation.....	31
BULATOVA E. I., KHALIKOVA R. R. Current state of mortgage housing lending.....	38
KOLMYCHENKO T. O., GALKINA A. G. Forms and instruments of state support for social entrepreneurship.....	44
ZEMLYACHEVA O. A. On the activities of microfinance organizations in the Republic of Crimea.....	50
OLEINIK A. N., BOLOTNOVA E. A., KOBETSKAYA A. I., SCHULTZ S. A. Analysis of the effectiveness of the use of fixed assets in the organization of LLC “Kirpili”.....	58
KOVALEVA I. V., SEMINA L. A., PISLEGINA N. V. The development of dairy product sub-complex in the food security system of the Russian Federation.....	65
KULDUEV U. M. Development of the regional economic security system (on the example of the federal treasury department in the Republic of Dagestan).....	73
MISHCHENKO E. V., KHMELNITSKAIA A. B., YARANTSEVA M. I., VERZHYKOVSKIY D. N., DOMNIN Z. P., EИГ methods for assessing the impact of generative ai on brand perception: from text to visual content.....	82
MUSTAFINA A. A., DAUTOVA A. R. Improving methods for analyzing the creditworthiness of individual borrowers in the face of rising interest rates.....	90
PETROVA E. The use of high-order autoregressions to predict time series using the example of changes in zinc prices.....	95
PILOVA F. I., ARGASHOKOVA A. A., ZAGASHTOKOVA D. A. Analysis of the company’s financial condition and ways to improve it.....	102

NIKULNIKOV N. V., IVAEV M. I., GRAF K. V., ZAKHAROVA S. A. The role of cloud solutions in modern enterprise resource planning information systems.....	109
KASHTANOV V. V., ROMANOV V. V. The evolution of production processes in the military-industrial complex: artificial intelligence and Industry 4.0 in fulfilling the state defense order.....	116
CHERNYAVSKAYA S. A., CHERNEYKO N. A., LAMANOV B. V. The structure of social benefits in Krasnodar, Stavropol territories and Rostov region.....	122
BURSA I. A., KOLBASNIKOVA M. A., MATVEEVA V. A. Analysis of the investment attractiveness of ZAO KSP Khutorok Novokubansky district and ways to increase it.....	129
BATANOV F. A. Technical and technical-economic uncertainties in NIOCR and innovation projects: an in-depth review.....	137
ALIKHADZHIEVA A. S., GREBENNIKOVA A. A., MASLYAKOV V. V. Functions of local governments in the field of waste management.....	144
CHERNYAVSKAYA S. A., PODLUZHNY D. V., BARTULI A. E. Economic cost analysis in animal husbandry: ways to optimize and improve efficiency.....	152
KISELEV I. S. Models for integrating business intelligence into program management.....	162
CHERKASOVA A. D., GORBACHEVA T. A. Risks of virtual banking business.....	168
PARFENOV D. K. Problems of the high-tech products market in the Russian Federation.....	177
PALMOV S. V., AKUNISHNIKOVA V. V. Computer Vision as a Key Future Technology.....	186
BURSA I. A., SAVINSKAYA N. A., KOROLEVA O. Y. Evaluation of the effectiveness of Kubanlesstroy LLC's investment policy.....	192
LYGINA D. A., SNYCHENKO E. E. HR process reengineering: attracting and retaining talent.....	201
KHACHEV M. M., KOKOV N. S., KOKOVA S. F. Implementation of an institutional strategy for managing the process of regional development (using the example of the Kabardino-Balkarian Republic).....	207
RULES FOR DESIGN, PRESENTATION AND PUBLICATION ARTICLES IN THE JOURNAL «INDUSTRIAL ECONOMICS».....	213